

Publié le 07/04/2022 à 05h16

Caudan. 105 cyclotouristes pour valider le brevet des 200 km



105 cyclotouristes étaient au départ du brevet de 200 km pré-qualificatif pour le prochain Brest-Paris-Brest | OUEST-FRANCE

Dans la perspective de la course Paris-Brest-Paris qui se déroulera fin août 2023, le club des Cyclo randonneurs caudanais participe à l'organisation de brevets pré-qualificatifs. La série a débuté samedi, au départ du Grand Chêne, avec un brevet de 200 km.

Au total, 105 cyclotouristes se sont inscrits, dont cinq femmes. Une vingtaine de clubs étaient présents, venus surtout du Morbihan et du Finistère. Ceux de Quéven et de Languidic étaient les mieux représentés, avec chacun dix cyclotouristes. Les retours à Caudan, individuellement ou par petits groupes, se sont échelonnés, samedi, de 14 h 52 à 20 h. « **Plusieurs cyclotouristes se sont donné rendez-vous à Caudan le samedi 23 avril pour le brevet des 300 km, le seul de cette distance organisé dans le Morbihan** », explique Jean-Yves Henry, le président des cyclos randonneurs caudanais. « **Le départ sera donné à 6 h, et mènera en Loire-Atlantique, jusqu'à Guérande. La pré-inscription est conseillée.** »

Les parcours sont téléchargeables sur le site internet du club : cyclorandonneurs-caudanais.clubeo.com